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ATA DE NOVEMBRO DE 2022  - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 
DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA - CMDDPI 

 

Ata da Reunião Ordinária do 
Conselho Municipal de Defesa dos 
Direitos da Pessoa Idosa, 
realizada no dia 22 de novembro 
de 2022, às 17h. 

 
Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Defesa dos Direitos da Pessoa Idosa realizada 

em 22 de novembro de 2022 às 17h em primeira convocação, realizada na casa dos 

conselhos Augusto Ângelo Zanata, situada à av Koeller nº 260 – Centro – Petrópolis - RJ 

tendo como itens de pauta: 1) Aprovação da Ata; 2) Eleição das comissões do CMDDPI e 

FUMDIPI; 3) Visitas às ILPIs – Relatório de visita; 4) Identificação dos Conselheiros – 

Crachá e colete; 5) Centro Dia e 6) Assuntos gerais. A reunião foi iniciada às 17:25h pelo 

vice-presidente Sérgio Simões em virtude do presidente se encontrar em trânsito. 

Presenças registradas:  Pela Sociedade Civil: Regina Resende – Rotary Bongen, Gabriela 

Falconi e Aldemir M. Borges Jr. - Hexanet Comunicação; Luciene Baptista – UNIFASE, 

Renata Palotino - Sergio Simões - OAB Petrópolis, Sergio Simões - OAB Petrópolis, 

Cristiane Ferreira – Apae, Maria Mônica de Carvalho – Pastoral da Pessoa Idosa e Pelo 

poder público: Cristiane Provenzano – SAS, Silvana Araújo Sec. de Obras Habitação e 

Regularização Fundiária, Rita Ravaglia Campos – SMS, Tiago Ezequiel – Casa dos 

Conselhos, Margareth Maria - Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Bernardete 

Fernandes – IMPAS, Márcio Pregal – Gabinete do Prefeito, Fernando Araújo – Secretaria 

de Assistência e também 3 convidados da UNIFASE. O vice- Presidente indica Gabriela 

Falconi como secretária Ad Hoc em virtude da ausência da conselheira Sueli Karl. A 

plenária concorda e é aberto o 1º ítem de pauta, Aprovação da Ata de outubro de 2022. A 

ata é aprovada sem correções. Sérgio pede a palavra e entrega ao presidente Fernando 

Araújo o ofício de sua exoneração do cargo de vice-presidente do CMDDPI e também 

entrega um ofício com a indicação da Dra. Rrenata Pallotino Vieira como titular e Dr. 

Gustavo de Mello Pereira como suplente OAB Petrópolis. Sérgio fala sobre sua participação 

durantes os 6 anos no CMDDPI. Apresenta algumas situações que motivaram sua saída. 

Considerou que na eleição da nova diretoria o presidente foi indicado praticamente na hora 

da reunião e sua participação foi de apenas 20 minutos nesta reunião tão importante para 

o Conselho. Fala da sua insatisfação com as realizações das visitas às ILPI pois não são 

respeitados os dias de visitas e por diversas vezes a visita teve que ser adiada por falta de 

carro. Segue expondo também de sua discordância da postura do presidente no baile idoso, 

pois além de querer cancelar 1 dia antes não participou do evento, apenas deu uma 

passada. Durante a roda de conversa que foi o evento da fase, também não ficou satisfeito 

com sua ausência. Na reunião de outubro de 2022 sua ausência também foi registrada. O 
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presidente apresentou algumas justificativas e após essa apresentação a reunião, agora 

com a presidência de Fernando Araújo, abre o segundo item de pauta: Eleição das 

comissões do CMDDPI. Em virtude da ausências de alguns conselheiros da sociedade civil, 

fica proposta a participação do governo: Comissão de Direito: Márcio Pregal Prof. Inês; 

Comissão de Saúde: Dra Rita e Bernadete; Comissão de Integração Social: Cristiane e 

Silvana; Comissão de Orçamento Margareth e Fernando. É encaminhado pela conselheira 

Gabriela, que esse assunto de pauta retorne na próxima reunião, que no caso a de 

dezembro de 2022, pois ai já se pode concluir com a participação da sociedade civil e 

também que se escolha o vice-presidente nessa reunião de dezembro de 2022. A plenária 

aprova esse encaminhamento. São fornecidas as informações sobre o fundo do idoso e 

explicado que agora com a saída do vice-presidente não será possível dar sequência ao 

cadastramento do fundo para recebermos doações do imposto de renda 2022 devido as 

publicações e novos cadastros no banco. Fernando apresenta algumas opções onde se 

pode utilizar as verbas do fundo do idoso e a plenária debate. Fernando passa para o 3º 

ítem: Visitas às ILPIs – Relatório de visita; Dra Rita faz um encaminhamento de se 

protocolar um oficio do CMDDPI no Comitê de Covid da Secretaria de Saúde, de forma a 

termos informações sobre os procedimentos das visitas às ILPI por conta das visitas 

presenciais. A plenária aprova a indicação. Márcio Pregal informa que também pode 

colaborar com carro e se coloca à disposição.  Fernando fala sobre a abertura de novas 

ILPI e a secretaria de fazenda brecar novos alvarás de abertura. Também é discutido a 

identificação dos conselheiros com um crachá e um colete, o assunto será melhor discutido 

na reunião de dezembro de 2022. Sobre o Centro Dia Fernando explica que foi formado um 

grupo de trabalho para tratar deste assunto. Primeiramente o Centro Dia  ficaria no bairro 

do Retiro, mas a nova proposta é que seja remanejado para o NIS do Alto da Serra. A 

plenária debate pois houve com as chuvas um deslizamento de parte da rua acima do NIS 

do Alto da Serra. Fernando explica que já existe um projeto e está aprovado para obras de 

contenção e a obra já foi licitada e iniciada. Cristiane da APAE fala sobre as medidas de 

segurança. Fernando complementa informando que se gastaria de 40% a 60% da emenda 

parlamentar para instalação dos elevadores num prédio que é da Mitra Diocesana. O 

dinheiro sendo gasto no NIS do Alto da Serra fica mais bem aproveitado. Será também 

colocada uma van adaptada. A obra de contenção está com a conclusão prevista para 120 

dias e a proposta de inauguração é para o 1º semestre de 2023. Em assuntos gerais, 

Gabriela pede a palavra e faz um encaminhamento para que seja aprovado, como é feito 

todos os anos, o calendário das reuniões do ano de 2023. A plenária concorda, são 

apresentadas as datas: Janeiro: NÃO HAVERÁ REUNIÃO, 14/02, 21/03, 18/04, 16/05, 

20/06, 18/07, 15/08, 19/09, 17/10, 21/11, 05/12. O horário se mantém às 17 horas de forma 

presencial. A plenária aprova as datas propostas. Também é solicitado o encaminhamento 

dos conselheiros que participarão pela sociedade civil no Conselho de Esportes e Lazer. A 

plenária delibera e são indicadas Gabriela de Almeida Falconi como titular e Maria Monica 
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de Carvalho como suplente. Nada havendo mais a ser discutido, o presidente Fernando 

Araújo encerrou a reunião às 19h, agradecendo a presença e o apoio de todos. Ata redigida 

pela conselheira Gabriela Falconi, foi assinada pelo presidente.  Petrópolis, 21 de novembro 

de 2022 

 

Fernando Araújo 

Presidente 

Cmddpi  

 

 

 

 


